Hermida ganó la Pedestre de San Xoán

FERROL

Redacción

Manuel Hermida, corredor promesa del Atletismo Narón que este año se ha adjudicado, entre otras pruebas, la Media Marathón Ciudad de Lugo, venció el domingo en la décimo quinta edición de la Carrera Pedestre de San Xoán de Piñeiro, donde derrotó a su compañero de club Lino López, un atleta que a pesar de estar a punto de cumplir los 47 años hace apenas quince días venció en una de las más emblemáticas carreras de toda Galicia, la de Carral. Tercero, a casi dos minutos del ganador, fue Ramón Loureiro.

Por edades, en hombres y mujeres, los primeros clasificados fueron los siguientes: Hasta seis años, Luis Buiño Teijeiro, Cristóbal Budiño Teijeiro, Jesús Sáinz Treguerras y Pablo Picallo marcías; Patricia Casal Veiga, Tania Castro y Tamara Sánchez Castro.

De seis a ocho años, Javier Pieñiro, Rubén Freire Arias, Antonio Pazos Porta y Manuel González Lourido; Cristia Pérez García, Paula Mayobre González y Mercedes Sáinz Tresguerras. De nueve a diez años, Javier Cabo Pociña, Daniel Sarmiento Pena, Borja Martínez Calvo y Javier Freire Pena; Lucía Prieto Rodríguez, Carla Dopico Martínez, Coral Budiño Teijeiro y Jennifer Alonso Gómez. De once a doce años, Carlos Regueiro, Rubén Calvo Fernández, Alejandro Freire Arias y Sergio Pérez García; Lucía Rodríguez Gamundi, Eva López Sandra González Redondo, Campos y Carmen Martínez Caaveiro. De trece a catorce años, Iván Castro Villar, Adrián Casal Rodríguez, Miguel Bouza González y Francisco Pérez; Jane Vega Alvarez, Angela Teijeiro Alonso, Diana Teijeiro Alonso y Alba Valle Basanta. De quince a dieciséis años, Himar Beltrán García, José García Rañales, Roberto Cendán Tojeiro e Iago Casal Rodríguez; Eva Castro Fernández, Ana Prieto Rodríguez y Gloria Teijeiro Alonso. De diecisiete a diecinueve años, David Blanco Rey y Alvaro Tenreiro Martínez. De veinte a veintidós años, Manuel Hermida Bouza, Francisco Rebón Gelpi, Tomás Rivas Casavella y Francisco González Abuín; en mujeres, la padronesa Isis Sáinz Tresguerras. De veintitrés a treinta y nueve años, José Ramón Loureiro Calvo, José Insua Rodríguez, Manuel Zapata Pazos y Víctor Sabín García. De cuarenta años en adelante, José Lino López Fernández, José M. Dopico Soto, José Teijeiro Rico y José Casal Prieto; en mujeres, Elvira Tresguerras González. El premio al corredor más veterano fue para Guillermo Pérez Bujones (70 años) y del más joven para Antonio Núñez Teijeiro (un años). Los galardones al esfuerzo los recibieron Gonzalo López Leira y Martín Nieto Taramona. La entrega de premios fue presidida por el alcalde de Mugardos, Ramón Toimil.